

たくさんの生き物に出会った

二年一組 K.K

僕は今まで、動物のことを調べました。その中でも僕は、熊のことを中心的に調べてきました。ほかにもヘビなども調べました。だから林間学校では、熊の痕跡や、爪痕、熊棚などを見たいと思いました。まあ、運がよければ本物も見たいと思っていました。

まず1日目は、横田先生と一緒に天鏡閣に行きました。天鏡閣とは皇族の別荘らしいです。夏になると、その皇族が別荘に泊まりに来ていたらしいです。内部は今も昔とあまり変わらないらしいです。とても、広くてビックリしました。しかし、段差などがあり、すこし危なかったです。たぶんもう二度と見ることはないのだから見ることができてうれしいです。1日目はこの天鏡閣だけでなく、テーマは人と自然のかかわりなので、ほかにもいろいろな場所に行きました。まず、道を歩いていたら変な家みたいなのがあるのがその家の門の屋根が、わらで、できているのに雨が漏れませんでした。昔の家なのに、雨が漏れない技術には、おどろいて、すごいと思いました。ほかにもテクテク歩いていると、トリカブトと言う珍しい植物を見ました。トリカブトには、とても強い毒があり、昔では、このトリカブトを使って人を殺した事件があるらしいです。僕は、名前や、どんな種類かの植物などは、知っていたけど今回、ソノトリカブトが見られて、うれしいです。ほかにも、アカマツと言う木を見ました。このアカマツの木は、よく野球の時に使う、ピッチャーが手をすべらせないための時に使うロージンの原料らしいです。僕は野球部で、身近で使っている原材料がこれだと知りませんでした。



生き物に関して

生き物に関しては、まず一つ目は、とてもでかいヤマナメクジです。家の周りで見るとナメクジは、小さいやつだけどここいで見たやつは、とても大きくてビックリしました。

後、普段よく見るアマガエルを見た時に横田先生がこのカエルには、毒があると言っていて、とてもビックリしました。背中に毒があり、人間が触ると皮膚がかぶれると聞いて今度から気をつけて触りたいです。僕は今回のゼミで熊のことをいっぱい調べました。林間学校に行くと熊の本体は、見ることはできなかったけど、色々



な痕跡は見る事ができました。

まず、一つ目は、爪跡です。木の所に、なんかあとがついていると思ったらそれは熊の爪跡と言ってくれました。それを見たとき熊は本当にいると思いました。二つ目は、足跡です。道を歩いていたら畑があり、行ってみたら熊の足跡がありました。サイズはそこそこありビックリしました。三つ目は熊棚です。熊棚は、熊が木の上で住んでいる時にできる痕跡です。熊棚があるということは、そこで熊が住んでいたことになります。その近くに熊の足跡がありました。



次は鳥です。まず初めに鳥のフンで繁殖する植物の話してくれました。二つ目は、カラスは二種類いる話です。カラスは都内と都外で違います。都内いるカラスの名はハシブトカラスで都外がハシボソカラスです。ほかにも二日目鳴き声を聞いたトリの名前は、ハクセキレイや、キセキレイなどのトリの鳴き声を聞きました。今回の林間学校は、例年と少し違って震災があり少し遅かったけどしっかり学べたのでよかったです。